

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Profitabilitas (ROA) berpengaruh positif terhadap income smoothing pada PT.Bank Muamalat Indonesia Tbk, artinya semakin tinggi profitabilitas (ROA) maka kemungkinan perusahaan melakukan income smoothing juga semakin tinggi.
2. Solvabilitas (DER) berpengaruh positif terhadap income smoothing pada PT.Bank Muamalat Indonesia Tbk, artinya semakin tinggi tingkat solvabilitas (DER) maka kemungkinan perusahaan dalam melakukan income smoothing juga semakin tinggi.
3. GCG dapat memoderasi pengaruh profitabilitas (ROA) terhadap income smoothing pada PT.Bank Muamalat Indonesia Tbk, artinya GCG memperlemah hubungan profitabilitas terhadap income smoothing.
4. GCG tidak dapat memoderasi pengaruh solvabilitas (DER) terhadap income smoothing pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk, artinya GCG tidak dapat memperkuat ataupun memperlemah hubungan solvabilitas (DER) terhadap income smoothing.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1 Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan khususnya Bank Muamalat Indonesia, akan lebih baik untuk tidak melakukan *income smoothing* untuk kepentingan pribadi saja, seperti untuk mengelabui investor, untuk menunda pelunasan kewajiban kepada kreditur, dan sebagainya. Namun, apabila tindakan *income smoothing* itu dilakukan untuk mengantisipasi risiko penarikan dana, maka hal tersebut masih diperbolehkan.

Untuk mekanisme GCG, lebih baik untuk lebih meningkatkan kualitas dan integritas organ internal GCG, khususnya Dewan Komisaris dan Komite Audit yang bertugas dalam peningkatan efektivitas internal dan

eksternal serta peningkatan kualitas laporan keuangan. Hal itu dimaksudkan untuk meminimalisir tindakan *income smoothing* yang dilakukan oleh perusahaan.

2 Bagi Investor dan Kreditur

Sebaiknya pihak investor dan kreditur tidak hanya memperhatikan tingkat profitabilitas dan solvabilitas saja, melainkan kinerja keuangan yang lain juga perlu diperhatikan. Selain itu, laporan keuangan juga perlu diperhatikan. Tidak hanya laporan laba rugi saja, laporan keuangan lain seperti laporan arus kas, laporan posisi keuangan, dan laporan catatan atas laporan keuangan juga perlu diperhatikan.

3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti yang ingin melanjutkan penelitian ini, maka diharapkan untuk menambah variabel independen agar dapat diketahui variabel lain yang mempengaruhi *income smoothing*. Hal ini dikarenakan nilai R square dalam penelitian ini adalah sebesar 0.828. Hal tersebut berarti bahwa variasi perubahan variabel dependen yang dapat dijelaskan oleh variabel independen adalah sebesar 82.8%, sedangkan sisanya, yaitu sebesar 17.2% dijelaskan oleh variabel lain di luar model penelitian ini.